



7 Pièces

420 m²

Réf. 9147

18 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans la partie la plus recherchée du Cap Ferrat, sur le versant ouest, cette propriété rare jouit d'une magnifique vue depuis le Cap de Nice, jusqu'au Cap d'Antibes et aux montagnes de l'Esterel qui permet de profiter d'un panorama pleine mer et des magnifiques couchers de soleil. D'environ 420 m² de surface intérieure sur un terrain de presque 3.000 m², la villa qui a beaucoup de charme a été construite dans un style provençal sur 3 niveaux avec de vastes terrasses. Elle est agrémentée d'un patio avec une piscine. Il y a actuellement 5 chambres dans la villa principale et 3 salles de ...

Located in the most sought-after part of Cap Ferrat, on the western slope, this rare property enjoys a magnificent view from Cap de Nice, to Cap d'Antibes and the Esterel mountains which allows you to enjoy a panorama of the open sea and magnificent sunsets. With approximately 420 m² of interior surface on a plot of almost 3,000 m², the villa which has a lot of charm was built in a Provençal style on 3 levels with large terraces. It is decorated with a patio with a swimming pool. There are currently 5 bedrooms in the main villa and 3 bathrooms. Two independent apartments, a garage for 2 cars ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

